



Fête du citoyen – kiosque environnement

À Saint-Faustin-Lac-Carré, le 9 août 2014 s'est tenue la fête du citoyen où un kiosque d'environnement a attiré plusieurs personnes. Le kiosque qui était présenté par le service de l'urbanisme et de l'environnement de la Municipalité a, entre autres, fait la promotion des différents programmes (protection des lacs, compostage domestique et économie d'eau potable). Il a également promu la sensibilisation des différentes techniques pour mieux vivre avec le castor (grillage, peinture + sable, végétaux à privilégier ou à éviter, etc.), a effectué la démonstration des différents équipements utilisés pour analyser la qualité de l'eau des lacs (multisonde YSI, bouteille Van Dorn et disque de Secchi, etc.), la démonstration de quelques végétaux riverains



et de techniques simples pour contrôler l'érosion ainsi qu'une démonstration de l'impact de l'érosion sur la qualité de l'eau. Sur place, la présence d'employés municipaux a été bénéfique au déroulement de la journée afin de personnaliser les échanges avec les citoyens. En général, la journée s'est bien déroulée puisque l'évènement a attiré plus de personnes que l'année précédente et ces dernières ont bien aimé les équipements ainsi que la démonstration de l'impact de l'érosion sur la qualité de l'eau.

Expérience érosion : différence de la turbidité de l'eau de ruissellement sur : surface végétalisée, surface de terre et paillis, surface de sable. Nous privilégions les surfaces végétalisées aux surfaces à nu! 😊

Bref, l'activité fut un succès. Merci pour votre participation à cette activité de tenue environnementale.

Le Service de l'urbanisme et de l'environnement.